

ANNÉE 2010 27 CHEVAUX TOTAL: 220 ÉQUIDÉS



















































2010: Constatation, action et réaction (partie 2)

Février 2010, le séquestre de 11 juments a eu lieu suite à notre dénonciation (cas de récidive du propriétaire chez lequel nous avions déjà récupéré 3 chevaux sur une quinzaine lors de l'année 2006...). Ces 11 juments étaient détenues dans une ancienne étable à vache sombre, trop petite pour 11 chevaux, et sur 80 cm de fumier. De plus, elles ne sortaient que très rarement. Nous avons récupéré ces juments dans un état psychologique très grave, elles n'avaient jamais été sociabilisées. Il nous a fallu 7h pour les charger en plus de l'intervention d'un vétérinaire pour sédater les plus « rebelles ». Les jours qui ont suivi ont été consacrés aux soins : alimentation adaptée, vermifuges, dentisterie et maréchal. Les mois qu ont suivi ont permis de leur redonner confiance ...

La plus belle récompense pour nous a été de pouvoir les présenter lors du spectacle des 10 ans du Refuge, au mois de septembre. Les 11 juments tenues au licol ont marché tranquillement et sont restées sereines lors des vifs applaudissements d'un public debout. Un moment rempli d'émotions.

Les 4 jours de fêtes lors des 10 ans du Refuge ont été un grand succès. Repas gala avec spectacles, animations pour petits et grands, présentation des chevaux, présentation sur écran plat des 10 ans du Refuge... La mission du Refuge est reconnue!

Une année chargée en admissions et en émotions, mais une chose est sûre : Le Refuge est devenu incontournable dans le milieu hippique.

Refuge de Darwyn
Association de défense des chevaux maltraités
Sézenove/Bernex, Genève

Tél: + 41 78 666 86 49 www.refugedarwyn.ch